

# *Le Vice-président bolivien relève que l'opposition au gouvernement d'Evo Morales est financée depuis les États-Unis*

---



La Paz, 12 janvier, (RHC-PL).-Le Vice-président bolivien, Álvaro García Linera, a révélé que l'opposition au gouvernement d'Evo Morales est financée depuis les États-Unis.

Lors d'une conférence de presse, Álvaro García Linera, a expliqué que les anciennes autorités boliviennes se rendent aux États-Unis pour se réunir avec des membres du Département nord-américain d'État qui financent leurs actions politiques dans le pays andin.

Le vice-président bolivien a aussi réitéré que la campagne contre la réforme partielle de la Constitution visant à permettre la réélection du président bolivien lors des élections de 2019 est promue par des leaders de l'extrême droite et qu'il ne s'agit pas d'une initiative des citoyens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81127-le-vice-president-bolivien-releve-que-lopposition-au-gouvernement-devo-morales-est-financee-depuis-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**